

Revolucionarios y fuerzas legales

COMBATEN EN EL URUGUAY. — EL GOBIERNO IMPLANTO RIGUROSA CENSURA

REDACCION Y ADMINISTRACION
Sarmiento 317
Teléfono 528

LA TARDE

Correo Argentino

TARIFA REDUCIDA

Concesión 1590

Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXIII

POSADAS (MISIONES), MIÉRCOLES 30 DE ENERO DE 1935

Núm. 7478

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), ENERO 30 de 1935

Ayer se abrieron las propuestas para construir los dos mercados

La apertura de las propuestas a la licitación municipal, realizada ayer a las 10 horas para construir los dos mercados, dió el siguiente resultado.

La propuesta de don Francisco Michalovicz para construir el mercado de material en la Avenida Mitre, suma \$ 12.600, con las cómodas facilidades que se exigen para las obras de construcción nacionales.

La firma Molli y Rathoff propone la misma construcción por pesos 17.500, en forma convencional.

Para el mercado en "La Placita", que será en fibro-cemento, se presentó la firma Seitis y Cia. que presupuesta en \$ 14.400 pagaderos

en 4 años, en cuotas trimestrales o semestrales, a elección.

En el presupuesto elevado, se incluyen las maderas a emplearse, que vendrían de Buenos Aires, pero si la Municipalidad facilita maderas de la zona, se abonarán a favor, esa parte importante de la obra.

Esa cláusula, encierra una gran conveniencia por el hecho de que podrá darse preferencia a la madera local, y que abaratará visiblemente la obra mencionada, favoreciendo la industria regional.

El 5 de Febrero habrá reunión del Consejo para el estudio de las propuestas elevadas.

FILOSOFIA DE LA "PECA"

Por José Rivadavia

(Derechos reservados para LA TARDE de Posadas)

Abordo un tema vidrioso. La «peca», o sea la habilidad del jugador fullero, también tiene su filosofía. Lo que no quiere decir que esté filosóficamente justificada esa actividad que en la penología argentina no es delictuosa. Todo lo contrario. La «peca» no es delito ante la ley, pero está moralmente condenada tanto por lo que no jugamos como por los que algún día pueden ser víctimas de «pequeros». El Código Penal Argentino no incluye, entre los delitos, la acción de los «pequeros». En eso sigue a casi toda la legislación penal universal. No se considera delito a la «peca» porque entre el «pequero» y la víctima existe una complicidad para burlar una ley de orden público como es la que prohíbe los juegos de azar.

Expuesta la ubicación legal de la «peca» en la penología argentina, voy a dar mis razones filosóficas para pedir una legislación especial sobre esa actividad que altera relaciones conyugales y consume libretas de cheques. En tal legislación especial deberá establecerse una pena idéntica para el «pequero» y para su víctima. Porque la víctima es siempre una persona que, consciente o inconscientemente actúa como «pequero» y trata de hacer víctima al «pequero» que lo está victimando. De donde resulta que la «peca» viene a ser la puesta en acción de un viejísimo refrán: «ir por lana y volver trasquilado».

Hace poco ocurrió un caso típico. A un conocido médico millonario le timaron 250 mil pesos en la «peca». Ateniéndonos a la crónica policial, esa «peca» fue realizada con físimísima habilidad. Una mujer joven, linda, elegante y simpática muy bien trajeada entrevistó al médico, a quien no conocía, para ofrecerle un venta un palacete. El médico, que tiene 65 años, se mareó frente a la belleza y lozanía de esa mujer de 30 años. Y como decimos, los criollos, «se le fué al humo». La dama, que no tiene un pelo de sosa, aprovechó la ocasión. Le hizo creer que estaba casada con un millonario imbécil. Pidió al médico que le ayudara a separarse del marido. Y para que el candidato no dudara lo invitó a la casa y le demostró, con escenas dignas de Maupassant, que era cierto su deseo de abandonar al supuesto millonario imbécil. El médico cayó en la trampa. Y su fugaz ilusión de conquista, a los 65 años, una guapísima mujer de 30 años, le costó 250 mil pesos perdidos en jugadas fulleras. En cuyas jugadas, digamos de paso, el médico nunca creyó que perdería.

Y aquí viene la filosofía. ¿No sería justo aplicar, en este caso, igual pena al «pequero» que a la víctima?... El médico fué a la casa del victimario para quitarle una mujer joven y bonita. Y para un hombre de 65 años, aunque sea médico, una mujer joven y bonita es un tesoro que vale más de 250 mil pesos.... Además de querer

Fué detenido el jefe de la banda de asaltantes de General Paz Se sindic a Bianchetti como director del asalto

Los proyectos financieros del Gobierno en el senado
La huelga de enfermos en Córdoba

Movimiento revolucionario en el Uruguay

Capital Federal, 30—Las informaciones que se tienen en esta capital acerca de la situación del Uruguay son confusas y contradictorias, no pudiéndose establecer nada concreto pues la censura en el país vecino es rigurosa.

Noticias de Santa Ana do Livramento dicen que el movimiento revolucionario estalló en todo el país. Los jefes de la rebelión serían los señores Basilio Muñoz y Tomás Berreta. El coronel Rafael Viñas enviado por el gobierno a Rivera se apoderó de toda la caballada de la zona. Se dice que la policía de Tacuarembó y de Florida se plegó a la revolución. Versiones circulantes lo dan al caudillo nacionalista Ovidio Alonso como herido en un combate en la Colonia donde fuera enviado urgentemente el coronel Vazquez con fuerzas del ejército. Según las mismas versiones anoche se combatía en esta última localidad, reinando por consiguiente enorme expectativa. El gobierno ha informado que únicamente en los departamentos de Treinta y Tres y Cerro Largo hay grupos rebeldes, restándole importancia a la revuelta. Sin embargo se afirma que las fronteras están rigurosamente vigiladas, que en varias localidades se han librado combates sangrientos haciendo ascender el número de heridos y muertos en muchos centenares. En todos los departamentos y en la capital uruguayana se han producido numerosas detenciones. Se añade que el gobierno ha designado jefes militares en todos los departamentos, recayendo estas designaciones en jefes absolutamente adictos.

El presidente del Partido Nacionalista señor Herrera ha condenado energicamente el movimiento subversivo, diciendo que lo único que se gana con él es el desprestigio del Uruguay en el exterior.

El asalto al Banco de General Paz

Capital Federal, 29—Informan de Corrientes que en San Luis de Palmar fué detenido el asaltante Alejo Gómez a quien se lo considera como uno de los cabecillas de la temible banda. Hoy será interrogado por los jueces del crimen de la provincia doctor Paiva y federal doctor Sosa. Hasta ahora hay 18 foragidos detenidos y las investigaciones lo dan a Julio Bianchetti como verdadero inspirador del asalto. La policía secundada por numerosos vecinos continúan cercando a los prófugos y hay la convicción de que ninguno podrá escapar. El gobierno del Paraguay ha informado que ejerce vigilancia en la frontera para capturar a los delincuentes en el caso que pretendan pasar a territorio paraguayo. Ayer regresaron a ésta los empleados del Banco que fueron a regularizar la situación del banco asaltado. El gerente señor García, mejorado de sus heridas, se hizo cargo de sus funciones.

quitarle la mujer, a propósito de jugar por dinero con la intención de ganar plata. Si la justicia castigara al «pequero» únicamente, resultaría este absurdo: que el que quiso robarse una hermosa mujer y jugó para ganar plata no tiene pena ninguna y hasta puede conseguir que la justicia le haga devolver el dinero perdido. Mientras tanto, al «pequero» le secuestran todo lo que ganó y lo castigan, no obstante haber arriesgado su plata y su mujer. Lo equitativo, en este caso, sería una pena igual para el «pequero» y para la víctima. Y que el dinero secuestrado se empleara en obras de beneficencia. Porque si la víctima no sufre castigo y todavía consigue que le devuelvan el dinero que jugó para ganar, resultará que hasta los más virtuosos procuraremos ser víctimas de «pequeros» sobre todo cuando intervienen mujeres jóvenes, lindas, elegantes,

simpáticas, bien trajeadas y que piden ayuda para librarse del marido....

Sesión del senado

Capital Federal 30 — A las 16 y 20, bajo la presidencia del titular Dr. Rocca y con asistencia de 16 senadores se reunió el senado en sesión secreta presidiendo acuerdo para designar presidente de la Junta Reguladora de Vinos al señor Rafael Guevara y vocales a los señores Andrés Young y Emilio R. Coni y vocal del Banco Hipotecario Nacional al Dr. José María Jaramillo. En la sesión pública que se realizó de inmediato se dió entrada a otros pliegos del Ejecutivo solicitando acuerdo

para designar al Dr. Carlos F. Gómez presidente de la Comisión Administradora Provisional de la Caja de Jubilaciones y vocales de la misma a los señores Saint Mario y Costa Méndez; y para juez Federal de Rafaela (Santa Fé) al Dr. Roberto Maese González.

Proyectos financieros

Capital Federal, 30—Después de la sesión secreta el senado entró a considerar el despacho de la comisión de hacienda en los 5 proyectos financieros del ejecutivo. El miembro informante senador Arenas fundamentó extensamente el despacho de la comisión, manifestando que los proyectos tienden a asegurar la eficiencia del Banco central como lo han hecho Alemania, Suiza e Italia para sortear la crisis bancaria más inaudita de la historia, y agregó que los proyectos en debate tienden a regular la moneda circulante y el crédito bancario. Se extendió luego en otras consideraciones especialmente en las reformas introducidas por la comisión. Hizo uso de la palabra, enseguida, el senador doctor De La Torre, quien dijo que el proyecto fue traído al Congreso en forma sigilosa como si el P. E. pretendiera realizar un asalto a mano armada, que si bien la comisión tuvo tiempo suficiente para estudiarlo, los demás senadores no lo han tenido, pero de la lectura que hizo de ellos se desprende una serie de disposiciones obscuras que tienden a poner en manos del Ministro de Hacienda facultades monetarias omnímodas. Trajo luego a colación la crisis de 1890 y habló de las reformas monetarias de Pellegrini, agregando que las épocas son distintas y las causas otras. Terminó diciendo que si bien en otra oportunidad hubiera votado por la creación de un banco central hoy lo hará en contra. A continuación usó de la palabra el doctor Pinedo el que después de extenderse sobre las ventajas de los proyectos refutó algunos aspectos del discurso del doctor de La Torre. A las 21 y 30 horas se pasó a cuarto intermedio hasta hoy a las 16.

El conflicto del sanatorio Santa María

Capital Federal 30 — Comunican de Córdoba que los enfermos que se declararon en huelga en el sanatorio Santa María han regresado al nosocomio. Ayer se reunió la Comisión Asesora de Asilos y Hospitales y después de considerar el informe del interventor Dr. Quesada Pacheco y a pesar del regreso de los enfermos, se resolvió que el presidente de la misma

Dr. Nicolás Lezano se traslade a Córdoba con el objeto de tomar las medidas necesarias para restablecer el orden en el sanatorio.

Cámara de diputados

Capital Federal 30 — La cámara de diputados está citada para realizar sesión en el día de hoy. Por la razón de que el presidente del cuerpo citó especialmente a sus miembros, haciéndolo en la misma forma la mesa directiva del sector democrata nacional, se descuenta el quórum.

Exposición de trabajos

Capital Federal 30 — Por el Ministerio de Instrucción Pública ha dictado una resolución por la que dispone la realización de una exposición de trabajos efectuados por las escuelas industriales, de artes y oficios y profesionales de mujeres de la Nación, que se inaugurará en esta capital en la primera quincena de Marzo. La misma resolución encomienda a la Inspección General la organización de la misma.

Accidente grave

Capital Federal 30 — Ayer ocurrió en un paso a nivel un ferrocarril oeste un grave accidente. En circunstancia que un camión se disponía a pasar la vía fué arrollado por un tren, el que después de arrastrar varios metros al camión, lo despidió a larga distancia. La violencia del golpe originó la muerte casi instantánea de dos de sus ocupantes. Cuando las personas que presenciaron el accidente corrieron a prestar auxilio las víctimas habían perecido.

Accidente de aviación

Capital Federal 30 — En el partido de Tornquist (Prov. de Bs. Aires) mientras dos aviones de la armada tipo Pelicano realizaban maniobras, uno de ellos se precipitó a tierra posiblemente por haber entrado en un pozo de aire. El otro descendió rápidamente para auxiliar a los pilotos del primero aterrizando con mala suerte pues la máquina sufrió desperfectos. Los pilotos de ambos resultaron ilesos. Como ambos aparatos cayeron en

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

EMPRESA DE NAVEGACION "PEDRO NUÑEZ"

Con dos servicios semanales (uno hasta Eldorado y otro hasta Francisco Mendes Gonçalves). Atendidos por la motonave "ESPAÑA", vapor "SALTO" (pasajeros y carga), chatas "MISIONERA" y "ANGELITA MILANTA", remolcadores "RIO MIÑO" y "DOÑA OLGA" (carga).

Salidas para Mendes: los Martes a las 10 horas
Salidas para Eldorado: los Sábados a las 10 horas

Agencia Marítima:
Bajada Nueva y Av. R. S. Peña

Teléfono 528

Honda satisfacción proporciona el encuentro con un viejo y dilecto amigo

LA YERBA MATE ITACUÁ

Le dará esa sensación de contento, pues a su tradicional arraigo en el mercado, se une un conjunto de supremas e indiscutibles cualidades.

Se vende en todos los almacenes, acondicionada en paquetes de 1, 1/2 y 1/4 kilos

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHPE.

MISIONES PROVINCIA
PARQUE DEL CONOCIMIENTO
BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

USE JABON COLON

campo raso, de inmediato partieron varios aviones de Punta del Indio para localizar el lugar del accidente y guiar a las comisiones de auxilio.

Autonomía Tucumana

Capital Federal, 30.—Comunican de Tucumán que ayer regresó de Leales el gobernador electo doctor Campero manteniendo una larga entrevista con el interventor doctor Bonastre. Lu go informó a los periodistas que en ella se había considerado la fecha de la asunción del cargo por el gobernador titular fijándose el 1° de Abril. También el interventor expidió un decreto por el que se devuelve la autonomía comunal a cuatro localidades entregándolas a sus autoridades legítimas, fijándose el 4 del mes próximo para ello.

Pleito sanjuanino

Capital Federal, 30.—Por informaciones recibidas de San Juan se sabe que el pleito legislativo tiende a arreglarse. Las mismas informaciones agregan que se designará un árbitro ajeno en absoluto a la provincia, que sería el gobernador electo de Mendoza Dr. Cano y los legisladores nacionales por la misma provincia. Se sabe de que al aceptar el árbitro su cometido, los legisladores dimiten retirarán de inmediato su renuncia, creyéndose firmemente que el próximo viernes la legislatura reanudará sus sesiones interrumpidas.

Imparciales: de tabacos puros y nicotina neutralizada

Neutralidad argentina

Capital Federal, 30.—En el despacho de la cancillería el doctor Saavedra Lamas mantuvo una larga entrevista con el ministro plenipotenciario del Uruguay ante nuestro país. Se habló extensamente de la situación del Uruguay y el carricler argentino informó al diplomático uruguayo que se habían dado instrucciones a los gobiernos de las provincias limitrofes para vigilar el tráfico de armas y hombres entre ambos países.

Sucesos uruguayos

Capital Federal, 30.—Informan de Montevideo (Entre Ríos) que viajeros llegados de Paysandú (Uruguay) afirman que aparte de los sucesos conocidos en aquel país que son el levantamiento de algunas ciudades no se conocen otras novedades.

Escrutinio provincial

Capital Federal 30.—Ayer la junta escrutadora provincial terminó con el escrutinio del departamento de Caseros con el siguiente resultado: Demócratas progresistas 4201 votos; Alianza Civil 911; U. O. Radical de la Provincia 1638; Socialistas 175 y en blanco 1945.

PARAGUAY

Éxitos en el frente

Asunción, 30.—Se informa oficialmente que las tropas paraguayas tuvieron varios éxitos en el frente asegurando completamente el control del camino de Villa Montes a Santa Cruz. En el sector de Villa Montes se llegó hasta la región petrolífera en explotación.

BOLIVIA

Trato de los prisioneros

La Paz, 30.—Los diarios de esta capital, especialmente el diario «La Razón» protestan enérgicamente por el tratamiento que se da en el Paraguay a los prisioneros bolivianos, diciendo que ellos han suplantado no únicamente a los hombres en las faenas del campo sino que se lo emplea hasta en el servicio doméstico, alquilándose sus servicios a los particulares.

PERU

Regreso de jugadores

Lima, 30.—Ayer se han embarcado con destino a sus respectivos

Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

“Mañanita”

LA YERBA MATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A SU PROVEEDOR

países las representaciones del fútbol de Chile, Uruguay y Argentina que tomaron parte en el campeonato sudamericano. Fueron despedidos en Callao por numeroso público y los players peruanos.

ESTADOS UNIDOS

Venta de cuadros

Nueva York, 30.—El hombre más rico de los Estados Unidos el multimillonario Johan Pierre Morgan ha vendido seis cuadros de su valiosa colección en la suma de un millón 500 mil dólares. No se conoce que causa lo obligó a ello.

ESPAÑA

Ola de frío

Madrid 30.—Toda la península se encuentra bajo una ola de frío que no tiene precedente en la historia. Sobre Asturias se ha desencadenado una furiosa tempestad de nieve que ha dejado intransitable todos los caminos. El puerto de Gijón está clausurado y en el Cantábrico la navegación paralizada. En Granada las calles están cubiertas de nieve.

IMPARCIALES: Cuesta 0.20 Cts. y es similar a cualquiera de 0.30

Viñetas Posadeñas

Pánico

Ayer presencié un ingrato espectáculo de terror colectivo, que solo se justificó en parte.

El motor de una lancha de las que hacen el tráfico del Paso, tuvo un principio de incendio. El hecho ocurrió en las cercanías del Puerto de Posadas.

Desde luego, iba con un pasaje numeroso, entre los que pesaba el número de esas hormiguitas humanas, que diariamente se trasladan con sus elementos de venta.

La marinería de la Subprefectura y algunos particulares, intervinieron, y, lo que pudo haber sido un desastre en pleno canal, se transformó en una escena de las más desopilantes.

Una señora se lastimó al intentar el transbordo apresurado a la canoa de popa: la única accidentada.

No así ocurrió con la carga de farina y huevos, que improvisaron una disparatada tortilla.

Neptuno ha de haber asomado la cabeza en el canal, y después de echar un vistazo al fruto de su travesura, volvió a su lecho a degustar, sin duda, el miedo que sembró en la pobre lanchita del paso.

Al agua le teme la gente, sin embargo hasta los más timoratos, hacen su viaje sobre el líquido elemento.

¡Pero el fuego!

A eso sí le tiene terror el más esforzado!

El pánico, cuando es colectivo, es el espectáculo más desopilante, más desagradable.

He tenido en distintas

tado espectáculo de una multitud aterrorizada.

Es mucho mayor el daño que el tropel de gente causa, contagiada por el miedo que el motivo mismo del terror.

Respetando la fuerte impresión de miedo, del que solo se consiguen desvestirse algunos temperamentos cuidadosamente educados, es imposible vencer la tentación de ver las ridículas escenas que el miedo provoca.

Desaparecen los aires de gravedad e importancia. Se abandonan los tontos pavoneos, y los inútiles presunciones, y sólo queda una expresión desprovista, de bestia acorralada, en un olvido completo de las normas humanas.

En el espíritu de cada unidad de esa multitud aterrorizada, solo queda un instinto despierto. Solo es guiado por un afán: salvarse, alejarse del objeto que lo infunde. El instinto de conservación, es poderosísimo.

Solo una moral gigante, puede frenar a un hombre, envuelto en una ola de pánico humano...

DEPORTIVAS

Club Atlético Guaraní

Una charla con el señor Molina Gómez

Desosos de enterarnos de novedades frescas, iniciamos esta mañana una charla telefónica con el activo presidente del club, señor Molina Gómez.

—¿Novedades? Puede anunciar que es probable un encuentro amistoso de las dos divisiones superiores en Candelaria, el 2 del próximo, con las dos escuadras del Club 2 de Febrero.

—¿Se entrenan los muchachos? —Sí. Están bastante afilados; con la sobra de jugadores de la hay un envidiable espíritu de rivalidad y superación amistosa. Todos quieren intervenir... Es un problema satisfacer los legítimos deseos de los muchachos.

Puede anunciar, cronista, que el próximo mes haremos un baile con todas las de la ley.

Después de prometer una visita a la secretaría del Club Guaraní, dejamos la grata charla telefónica, para afilar el lápiz...

VIDA SOCIAL

Terraza Sarmiento

Con un doble programa y precios populares son las características de la función de esta noche de esta Terraza. Se exhibirá «Perdone Señoría» de John Gilbert y «Dinero Maldito» de L. W. Ayres. Mañana se estrena «El Fantasma de la Radio» una película muy discreta e interesante.

Para el sábado se anuncia el formidable estreno de «El Gato Negro» de Boris Karloff y Bela Lugosi.

Viajeros

Por el tren de mañana se ausenta a Buenos Aires el señor Eri que J. Cramer y su esposa señora Blanca V. de Cramer.

—Se ausentó para Buenos Aires el señor Blas V. Franco.

—A Bonpland, el señor...

—A Parada Leis, el señor Haiqui Damus.

Como se pide

Ha llegado a nuestra mesa de redacción una carta del señor Elías Artigas cuyo texto va a continuación:

Posadas, Enero 30 de 1935.

Señor Director del diario LA TARDE Muy Señor mío:

Habiendo aparecido en la edición de ayer de su difundido diario un suelto en el que se me hace aparecer como formando parte de una nueva Junta Ejecutiva del Partido Demócrata Nacional, ruego que quiera dar a publicidad la siguiente aclaración que hago por la presente:

Que no se me ha consultado, ni siquiera informado respecto a mi inclusión en dicho organismo, que hace más o menos un año hice mi renuncia de miembro de la anterior Junta, y que no habiendo desaparecido las razones en que entonces funde mi retiro, mantengo mi decisión de permanecer alejado de toda actividad política.

Salúdalo muy atte.

Firmado: Elías Artigas

LOCAL

SE ALQUILA

acto Escritorio SE ALQUILA Calle Colón 158. Tratar en la misma.

EDICTO

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Francisco Duwiak ó Diwiak de Zakowicz.

Posadas, Diciembre 26 de 1934 S. Emilio Galván Secretario

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones doctor Fernando Dupuy emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Francisco Juan Zubrzycki.

Posadas, Diciembre 26 de 1934 S. Emilio Galván Secretario

SE ALQUILA

Gran Salón, ex Exposición de Auto móviles FORD y tres piezas anexas. Dirigirse en el mismo: Belgrano y Buenos Aires.

SE VENDE

Un lavadero eléctrico completo con secadora, planchadora, transmisiones, poleas, soportes etc. etc. Dirigirse a Belgrano y Buenos Aires.

Hospital Común Regional de Posadas

Llábase a licitación para la venta de un automóvil Chevrolet, doble facho, modelo 1927, que se realizará a las 11 horas del día 11 de Febrero de 1935. Los interesados, podrán revisar el automóvil, todos los días hábiles de 7 a 12 horas en el mismo Hospital. Las propuestas deberán presentarse en sobre cerrado y lacrado hasta la hora fijada a tal efecto. Los proponentes podrán solicitar datos e informes en la Dirección del Hospital.

Posadas, 26 de Enero de 1935

Médico-Director-Interino

Se alquila:

la casa calle Córdoba 432, compuesta de 4 piezas, con baño, cocina, sala, comedor y escritorio. Tratar en la misma.

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016» del CEHIPE.

Pedro Núñez (Estancias)

Señores Troperos y Carniceros

Dirijan sus propios intereses y capitalicen su dinero, adquiriendo toda la hacienda que U. l. faena en el Establecimiento «SANTA INES», a precio incomparable, especialmente novillos y vacas, gordas y bien descansadas y de alta mestización.

Venta de mulas mansas o chúcaras, se acepta en cambio de ellas ganado vacuno

Plantador Yerbatero!

NO MALVENDA SU YERBA

Consígnela al BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

(Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

\$ 0.17 m/n.

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando e Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

LOPEZ PERIS & LEIRAS

Socios: Manuel Lopez Peris - Alfredo Leiras

CORREDORES — CONSIGNATARIOS

25 de Mayo 145, 4° piso, BUENOS AIRES

Se encargan de la venta de YERBA MATE CANCHADA o de cualquier otro producto por cuenta de los remitentes que deseen confiarles su gestión. Hacen adelantos sobre consignaciones.

REFERENCIAS y garantías a satisfacción

GRAN FABRICA DE HIELO CRISTALINO SODAS Y AGUAS GASEOSAS Cámara Frigorífica

REPRESENTANTE: de la mejor bebida sin alcohol NARANJA CRUSH

Productos elaborados con agua filtrada, Tapas coronas, Esencias, Acidos y Gas Carbónico, etc.

DEPOSITO: de la Cervecería Arg. San Carlos S. A. y del Molino San Nicolás de Caseros E. R.

CERVEZA: Blanca, Negra y Bock HARINAS: So', Estrella, Luna e Integral VINOS: Tinto, Rosado y Blanco

REPARTO A DOMICILIO

JUAN ARMELLIN

Fábrica y Depósito: Bs. Aires esq. Catamarca Teléfono N° 623

Escritorio: Bolívar 540 Teléf. 417

POSADAS (Ms.)

Remate Judicial

Por ENRIQUE J. CRAMER

Grandes facilidades de pago

Juicio Banco de la Nación contra María Josefá Castelli, ejecución hipoteca.

El Domingo 27 del corriente mes de Enero, a las 10 horas, en mi escritorio Calle Bolívar 218, venderé en subasta pública, un hermosa terreno, ubicado en la mitad Este, Solar S. O., Manzana 51, de este Municipio, con mts. 11,05 de frente sobre calle Belgrano por mts. 43,30 de fondo, con todo lo plantado y edificado: Una casa habitación, cuatro piezas y dependencias, calle Belgrano N°.

Base de venta \$ 4658,66.—Siguientes facilidades: 20 % al contado y el saldo en cuatro cuotas a 1, 2, 3 y 4 años, 6 1/2 % interés y garantía hipotecaria. Seña 10 % Comisión 2 %.

Enero de 1935.

Enrique J. Cramer Martillero

Enrique J. Cramer Martillero

MISIONES PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

PROFESIO

Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrereria Zapateria, Perfumeria, Bazar y Menaje, Talabarteria, Ferrreteria, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervceria Argentina Quilmes Navegación a Vapor del Alto Paraná

Santa Fé 413/23 Bartolomé Mitre 1265 Posadas (Misiones) Buenos Aires

F. H. de Pánza

Almacén - Ferrreteria - Menaje Depósito permanente de Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor Atención especial para familias con rapido reparto a domicilio. Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes. 3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones) TELÉFONO 747

La Paz de las Naciones

Almacén de Artículos en General - Ferrreteria, Bazar y Anexos - Ventas al por Mayor y Menor - Acopio de Frutos de la Región

DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES - DE - MANUEL JOSE PACHECO

Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

Panaderia y Almacén

"La Silenciosa"

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina BOLIVAR 178 TELEFONO 634

Quilmes Cristal, Quilmes Pock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomiéndase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

INSTITUTO MUSICAL INCORPORADO AL Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal Directora: Sta. HILDA E. BELLONI Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año BUENOS AIRES 133

ESPECIALMENTE PARA COMERCIANTES DEL INTERIOR

Concurra a la "CASA TRES CUÑADOS" y hallará como de costumbre un extenso y variado surtido de mercaderías, con exclusividad en artículos para colonos en TIENDA, MERCERIA y ROPERIA, a precios que no admiten competencia, seriedad y atención. Compra y venta de yerba mate canchada de producción nacional AYACUCHO Esq. SALTA Teléf. 556 POSADAS (Misiones)

La Tienda "LA NENA"

VENTAS POR MAYOR Y MENOR DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolívar 269. La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería. No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA Tienda "LA NENA" Bolívar 269 - Teléf. 2094 Casa de Canje de los Productos SARITA

Radio Bouquet

Posadas Misiones-San Lorenzo entre R Pérez y Cnel Alvarez Teléfono 821

APARATOS DE RADIO

Se componen en el día - Tiene respuestas para todas las marcas de aparatos Toda compostura es garantía con el compromiso de un año Todo aparato es revisado en presencia del cliente y contratado su defecto con el ANALIZADOR Todo compostura es controlada con instrumentos especiales para cada caso Todas sus partes son alineadas al OSCILADOR Todas las válvulas son controladas con el conductometro Construcción de amplificadores de poder. Trasmisores y demás aparatos Para pruebas esta casa tiene corriente continua hasta 2000 voltios y corriente alternada hasta 10.000 voltios de 30 a 20 mil periodos

"LA IDEAL"

DE JOSE CASTAÑO Calzados de alta calidad a precios baratísimos Visitenla y se convencerán F. AZARA 2275 Teléf. 487

Para comer bien visite Vd. la FRUTERIA y FIAMBRERIA "Buenos Aires" Siempre encontrará cosas nuevas y recién recibidas S. PLANTIER y Cia. Frente al Banco de la Nación Teléfono 145 Posadas

Dra. Ana de Schweide Medica cirujana Especialista en enfermedades de niños, señoras y nervios Atiende su consultorio: Jueves y Sábado de 16 a 18 horas en CANDELARIA Teléfono N° 5 Posadas (Misiones)

Médicos Dr. José M. Ríos MEDICINA GENERAL - ENFERMEDADES DE NIÑOS Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17 Sarmiento 266 POSADAS

Dr. Edmundo Barreyro MÉDICO-CIRUJANO Director del Hospital Regional Rayos X y Ultravioletas Otorrinia - Electrocoagulación y Radioterapia De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas Teléfono 496 Sarmiento 224 Posadas

Dr. ROBERTO L. MIRONE MEDICO CIRUJANO Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú. - Médico del Hospital Regional Enfermedades Internas Especialista de ojos Prescripción de lentes Consulta: Clínica general \$ 5.- de los ojos 10.- De 9 a 10 de 15 a 18 Calle San Lorenzo 275 - Teléf. 2097 POSADAS (Misiones)

CONSULTORIO QUIRURGICO De los Doctores Héctor Barreyro y F. Ojaga (Del Hosp. Alvear de Buenos Aires) Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas. - Dispone de comodidades para internos operados Clínica Médica Enfermedades de señoras y niños Garganta, nariz y oído Atención médica permanente Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18 Sarmiento 274 - Teléfono 2192 POSADAS (Misiones)

Dr. Rodolfo H. de la Vega Médico Cirujano del Hospital Regional Ex-interno del Hospital Rivadavia e Instituto de Maternidad (por concurso) C. Federal Cirujía general - Partos Clínica Médica Señoras - Niños 8 a 10 horas - 16 a 18 horas Rivedavia 415 - U. T. 2370 POSADAS (Misiones)

DOCTOR Raúl González Bonnocarrere Médico cirujano Venéreas - Sífilis - Pulmón Clínica general Consultas: 8 a 10 y 14 a 18 horas Santa Fé 500 Teléfono 2385

Abogados ESTUDIO JURIDICO Dr. Raúl Pedro Fernícola Abogado Dr. Antonio J. Fernícola Abogado Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales Sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e interior Anexo: Sección Comercial - Administrativo de Propiedades etc. Corresponsales en la Capital Federal, Paraná y Corrientes Teléfono 2.196 Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina) Posadas Misiones

Estudio Dr. A. B. Pandiani ABOGADO Posadas - Misiones

JUAN M. AREU CRESPO Escribano Nacional Procurador Universitario PARQUE DEL 370 (al lado de la aduana) CONOCIMIENTO 2413 POSADAS

Ramon L. Espe REGISTRO DE CONTRATORES - ESCRIBANO DEL BANCO POTECARIO NACIONAL, DE NA Y DEL ROSAR FEBROV Secretario del Juzgado Letr Inscribe títulos en el Registro Propiedad de Buenos Aires. - títulos de acuerdo a la nueva manza Municipal. Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 19 1/2 horas. CORDOBA N° 207 (Frente Cine Sarmiento)

Dr. Arturo Monferrá Abogado Teléfono 2125 Posadas (Misiones) SARMIENTO - 276

Gregorio Escalera Contador Público EVARISTO F. VILLALBA Perito Contador Teléfono 2261 Buenos Aires 115

Guido B. Pens Contador Público Nacional y per Partidor, Procurador Titular Mec Asuntos Civiles y Comercial Teléfono 507 Santa Fé y 3 de Febrero (Posa)

Dentistas Dr. Sabino J. Solá Cirujano-Dentista Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 San Martín 419 Teléfono

CONSULTORIO DENT DEL Doctor Alfredo Bor Dentista Cirujano Consultas de 8 a 12 y de 14 a Santa Fé 333 Teléfono

Parteras ELVIRA MIKSCHE Partera Municipal Con diploma de honor Ofrece sus servicios profesionales 3 de Febrero 316 - Pos

Julia Vargas PARTERA NACIONAL Ha trasladado su consultorio a Córdoba 476 Dispone de comodidades para par Teléfono 534.

Blasdelina E. de C PARTERA Consultorio: FELIX AZARA Comodidad para Pensionistas Se atiende pedidos de la Capital Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 Posadas

Dominga Samaniego Ponca Partera Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires Ex-Partera Jefe de la Mat de Asunción Comodidad para pensionistas Calle San Lorenzo N° (Hotel Eden) Teléfono 533

JUANA CHEONG Partera De la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires Especialista en partos Puericultura preconceptiva Postconceptiva Ex-partera de los Hospitales Salaberry de Buenos Aires Jefa Maternidad Regional Consultas de 8 a 12 y de 14 a 18 CODOBA 373 - pro

ROWING CLUB POSADAS

Servicio de Omnibus a la Playa Zaimán
IDA Y VUELTA

Mayores \$ 0.40 Menores \$ 0.20

RETIRE SU ABONO MENSUAL:

Mayores \$ 6.— Menores \$ 3.—

TELEFONO 37 Capitanía del Club

HÓRARIO PROVISORIO:

Sale de San Martín y San Lorenzo a las 18 horas
REGRESO a las 20 horas

S. A. FINANCIERA INDUSTRIAL de MISIONES

F. I. M.

Compramos al contado

Yerba Mate Canchada

ALMACEN POR MAYOR

Depósito de harinas y residuos de trigo

BOLSAS VACIAS PARA YERBA CANCHADA
Stock permanente

Corios en Bs. Aires: Escritorio en POSADAS

SARMIENTO 378

SANTA FE 482

Tel. U.T. 33-2926

Teléf. 493

Dirac. Telegráf.: F. I. M.

Gath & Chaves

Agencia POSADAS

FELIX AZARA 169

PLIA SATISFACCION

BTENDRA Ud, AL ADQUIRIR

ARTICULOS DE VESTIR

Y ALTA CALIDAD

GATH & CHAVES

Consulte el catálogo nuevo

Consulat de France

du Nouveau Tarif des
Diplomatiques. A Com-
ce qui concerne l' immatri-

nsulaire de France rappes-
s compatriotes et protégés
dant dans le territoire de
ue, par les dispositions
ll du nouveau tarif des
veoir dans les choncelle-
iques et Consulaires, ils
veulent en bénéficier,
riculer dans un délai de

trais mois, et retirer le certificat d'i-
mmatriculation dont le cout a provi-
sioirement stait fixé a 1.20: ce
certificat doit etre renouvelé tous les
trois ans.

Une surtaxe de 100 % sur les droits
pour les actes et formalités, qu' ils
requeront du Consulat sera appliquée
aux Français et protégés français, resi-
dant dans cette circonscription, qui n'
auront pas cru devoir le faire avat le
1 Abril prochain.

Posadas-Janvier 1935
L' Agent Consulaire de France

Robert de Blosset

DICTO

los Colman Leraer,
Misiones cita y em-
dias a acreedores y
ORIANO BOGADO.
re 3 de 1934.
M. Solari Olmos

Hermelindo Fleitas y Lila E.
G. de Fleitas

Preparan alumnos para ingreso al
Colegio Nacional, Escuela
aplazados

El valor adquisitivo del peso es hoy más alto que nunca



Aproveche todo el valor adquisitivo de su dinero y prograse con la reacción que se está operando en todo el país, comprando solamente lo mejor

FORD:

Mejor producto

DOBLE VENTAJA

Al precio más bajo

Ibarra, Sapena & Cía.

CONCESIONARIOS FORD
POSADAS

M. López Román

BOLSAS VACIAS

PARA YERBA MATE

Rioja 410 esq. Bs. Aires Teléf. 2316 - POSADAS

CAFES FINOS

Elaboración Eléctrica

GASA GOLPE Félix Azara 221
Teléfono 2 412

Moka, Puerto Rico, Brasil

Puros, exquisitos, aromáticos y económicos

Prueben nuestro café familiar

Elaborado especialmente para

café con leche

Hoteles, Bares, Pensiones y

::: familias. Consulten precios :::

ANEXO: venta de dulces, caramelos y yerba pura de cultivo

Reparto a domicilio

Envíos al interior

EDICTO

El Juez Letrado Dector Fernando Dupuy, cita o emplaza por treinta días a los herederos y acreedores de Gil Strusch Juan o Juan Eliseo Mariano Strusch, Posadas, Diciembre de 1934
S. Emilio Gabán Secretario

Muro y Cía.

José M. Buira

Casa América

Representante para Misiones

Anselmo Mendez

Ventas por mensualidades

Teléfono 2395 Villa Gutiérrez

NEW LONDON

Sastrería y Artículos para Hombre

A. Meza de Deluca y Cía.

Colón 218 Posadas (Misiones)

PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora.
Garage. — Servicio esmerado



San Martín 225

Teléf. 888

SEÑORA:

Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.

Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos, se hacen postres de todas clases y a gusto del cliente

Bombones Finos en Ca y Suolto

Pan Dulce Especial a la Genovesa y Milanesa

VENTA DE HELADOS A DOMICILIO

CONFITERIA "LA PALMA"

DE

ANTONIO DOMENEHC

San Martín 339 Teléfono 704

POSADAS

REMATE JUDICIAL

De un valioso campo

Por PEDRO REBOLLO H.

El Juez Letrado Doctor Carlos Co'man Lerner hace saber que el Martillero Pedro Rebollo (h.) substará el 27 de Enero próximo, horas 10. Escritorio Bolívar 218. UN CAMPO situado en el Departamento de Candelaria - Misiones. Superficie 2.332 hectáreas, 1 área 45 centeaareas.

Base 25 % retasa. \$ 5957861

Juicio Laurencana Eduardo, Javega Sebastian J. contra Sebastian Anselmo de Noziglio. Expediente N° 442 - año 1934.

Por disposición del mismo señor Juez, en caso de no haber postores para la subasta con la retasa del 25 %, se sacará a remate acto seguido, sin base y al mejor postor.

Señ 10 % Comisión 2 %.

Posadas, Diciembre 27 de 1934

M. Solari Olmos
Secretario

PALUDISMO

QUINOPLASMINA

CONTRA PALUDISMO

¡PROTEJASE!
Tome hoy mismo
QUINOPLASMINA
el famoso producto anti-
palúdico que recomien-
dan los médicos para
prevenir y combatir el
mal en su propio foco.

En tubos de 12 tabletas **CONSULTE A SU MEDICO!**

BAYER